

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Quotidienne. Pour les États-Unis... \$12.00 \$8.00 \$3.00 \$1.00

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Hebdomadaire. Pour les États-Unis... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75

L'Abeylle de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 20 SEPTEMBRE 1900.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

Entered at the Post Office at New Orleans, La., as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOULENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles

Etrangères.

Opérations des Russes.

St-Petersbourg, Russie, 19 sept.—Des avis officiels envoyés au Bureau de la guerre russe rapportent que une colonne russe partie de Charbin avec l'expédition du général Orloff venue de Tsitkar a complètement débarrassé toute la partie du chemin de fer à partir de la frontière de Nerching jusqu'à la frontière d'Essari.

Le duo de Manchester en banqueroute.

Londres, 19 septembre.—Le duo de Manchester a déclaré qu'il était inutile de tenter d'entrer en arrangement avec ces créanciers, et il a consenti par écrit à une déclaration de banqueroute. Dans sa demande à la cour, il dit que les propriétés de sa famille dont il a la jouissance pendant sa vie, sont tellement chargées de dettes que les recettes suffisent à peine à payer les intérêts. Il ajoute que, depuis qu'il a atteint sa majorité, ses parents lui ont alloué 70 livres par mois, mais que ses dépenses, par an, sont de 1500 à 2000 livres. Il y a, de plus, dans les obligations qui s'élevaient à 2000 livres, des billets en circulation dont il ignore la nature.

Pour guérir à jamais de la constipation. Prenez la Cascares Candy Cathartic, 10 cts en 25 cts. Si le C. C. n'a pas votre pharmacien, vous commetrez votre argent.

Kruger n'est pas parti pour l'Europe.

Pressé Associé. Lourenço Marqués, 19 septembre.—Le président Kruger de la République du Sud de l'Afrique ne s'est pas embarqué, comme on s'y attendait.

Perte du Lilly of the North.

Pressé Associé. Halifax, N. S., 19 septembre.—Le Lilly of the North qui était parti de Halifax, le mois dernier, avec des provisions pour l'expédition arctique Peary, est perdu. La nouvelle est venue du Cap Breton; pas de détails, si ce n'est que l'équipage a été sauvé et est arrivé ici.

Les élections et la prochaine convention constitutionnelle à Cuba.

Pressé Associé. Havane, 19 septembre.—On discute vivement ici les élections de députés à la prochaine convention constitutionnelle. On est arrivé à cette conclusion que la convention sera contrôlée par l'élément révolutionnaire. Señor Alfredo Zayas, nationaliste, a dit: "La convention ne se laissera pas influencer par les représentants des États-Unis. Elle adoptera et suivra sa politique propre. Elle ne pourra pas régler les relations qui devront exister entre Cuba et les États-Unis. C'est un affaire qui devrait être confiée à un comité spécial." Señor Rodriguez a exprimé la même opinion. D'autres représentants de différentes parties de l'île ont pris la même attitude. En masse, les députés sont des hommes capables. La plupart d'entre eux, dit-on, sont en faveur d'une indépendance immédiate et absolue, sans l'intervention d'aucun protecteur. Les républicains et les fusionnistes battus ont déjà jeté le cri de fraude; déjà ils ont tenu un mass meeting pour protester contre des procédures qu'ils disent être illégales.

Grande manifestation nationale à Managua.

Pressé Associé. Managua, Nicaragua, 19 septembre.—Une grande parade d'infanterie, de cavalerie et d'artillerie a eu lieu à l'occasion de la déclaration d'indépendance du Nicaragua. Le président Zelaya, les membres du congrès et un grand nombre de citoyens ont entendu un grand discours et assisté à la lecture de la déclaration d'indépendance dans la salle du congrès à Managua.

Le gouvernement hollandais et M. Kruger.

Pressé Associé. La Haye, 19 septembre.—Le gouvernement des Pays Bas apprend que M. Kruger a accepté son offre d'un navire de guerre mis à sa disposition pour le transporter de Lourenço Marqués en Hollande.

Première importation de charbon américain.

Pressé Associé. Port Said, Égypte, 19 septembre.—Le steamer anglais Lorie, Capt. Graham, parti de Philadelphie le 22 août, via Alger, 11 septembre, est arrivé ici avec la première importation de charbon américain.

M. Kruger ne part pas pour l'Europe.

Pressé Associé. Lourenço Marqués, 17 septembre.—M. Kruger, l'ex-président de la république du sud de l'Afrique, ne s'embarquera pas pour l'Europe sur le steamer allemand lundi, le 24 septembre, comme il en avait d'abord exprimé l'intention.

Ordre aux généraux chinois.

Pressé Associé. Berlin, Allemagne, 19 septembre.—La "Boersen Zeitung" publie aujourd'hui une dépêche spéciale de Shanghai annonçant qu'un édit impérial en date du 7 septembre ordonne à tous les généraux chinois, sous peine de mort, d'écrire tout acte hostile, ordonne à tous les hauts fonctionnaires de retourner à Pékin pour aider à la restauration de l'ordre et de la paix, et ordonne aussi la suppression des "boxers" dont les chefs doivent être capturés. Un second édit, ajoute la dépêche, ordonne de vastes réformes dans toute l'administration de l'empire.

Les alliés doivent insister, dit aussi la dépêche, sur le retour de l'empereur et la punition de Kang Yi et de tous les leaders des boxers.



LE BARON ALVERSTONE.

Il est probable que le célèbre juriste anglais qui porte le nom de baron Alverstone, autrefois Sir Richard Webster, sera nommé Lord Chief-Justice d'Angleterre, en remplacement du défunt baron Russell. Le baron Alverstone est le second fils du défunt Thomas Webster, Q. C. Il a fait ses études à Cambridge et en 1838 s'est fait inscrire au barreau de Lincoln's Inn. Depuis cette époque il est devenu un des plus éminents avocats d'Europe. Sa clientèle est immense. Il a plaidé avec succès dans quelques-uns des plus importants procès de chemins de fer du Royaume-Uni, ainsi que devant la Chambre des Lords dans plusieurs appels. Il a été nommé attorney général et fait chevalier en 1898.

Nouvelles Américaines

LA GREVE. Situation grave.

Pressé Associé. Shamokin, Pennsylvanie, 19 septembre.—Mille mineurs, employés des cinq mines qui sont la propriété des Union et Philadelphia et Reading Coal and Iron Cos, ont cessé tous les travaux dans le voisinage de Mont Carmel. Toutes les opérations cesseront, par conséquent, dans la région de Shamokin. On n'en excepte que les mines de Locust Gap et North Franklin, qui sont opérées par la Philadelphia and Reading Coal and Iron Co. Les grévistes marchent en corps et n'épargnent aucun effort pour empêcher les mineurs de se rendre à leurs travaux. La situation devient grave. Dans quelques jours il faudra arrêter la marche des chemins de fer des rues et même fermer les écoles par suite du manque de charbon. Le peu qui en reste disponible est destiné aux trains de chemins de fer. A tout moment les grévistes font de nouvelles recrues. Les opérations déclarent que les hommes sont anxieux de travailler, mais qu'ils ne sont empêchés par la peur d'être maltraités par les grévistes.

Liste de vivants à Galveston.

Pressé Associé. Galveston, 19 septembre.—Voici la liste des personnes qui avaient été jusqu'ici rapportées comme mortes et qui sont vivantes: Alex Bell, femme et enfant, Mme A. C. Bell, Guy Bell, Peter Boss, femme et enfant, Joe. Foschen, sa famille étant perdue, Dr B. Kinzell, August Redell, Jim Smith, pugiliste, Charles Wolf et femme, August, Johanna, C. Richard et Otto Zink, Miss Lydia Sylvester, J. T. Dyer, femme et 4 enfants.

Secours pour Galveston.

Pressé Associé. New York, 19 septembre.—Le remarquable McPherson, chargé de provisions fournies par le comité de secours de l'Association des Marchands pour les victimes de Galveston, est parti aujourd'hui pour cette ville.

Manifestations de sympathie pour Galveston.

Pressé Associé. Washington, 19 septembre.—Les manifestations de sympathie en faveur de la malheureuse ville de Galveston continuent à affluer de tous les points du globe. Nous citerons, entre autres, le Président du Chili, le ministre d'Espagne, le ministre de Belgique, le ministre du Mexique, le ministre du Pérou, le ministre de Haïti. Toutes ces manifestations sont arrivées à Washington et ont été reçues avec reconnaissance par le Département d'Etat.

Le Président à Washington.

Pressé Associé. Washington, 19 septembre.—Le Président, accompagné de M. Cortelyou, son secrétaire particulier, est arrivé ici, à 7 h. 45 du matin.

Le dernier des survivants de Balaklava.

Pressé Associé. Upper Sandusky, Ohio, 19 septembre.—Le dernier des survivants de Balaklava, James A. White, est mort. Il avait vécu près d'ici depuis 1857. On se rappelle la fameuse charge de la Light Brigade qu'a chantée Lord Tennyson dans l'œuvre intitulée "The Charge of the Light Brigade". D'après tous les historiens, M. White était le dernier des 21 survivants. 625 hommes avaient fait cette charge et plus de 600 avaient succombé.

Exposition scientifique au Mexique.

Pressé Associé. New York, 19 septembre.—On annonce que, durant le 1er semestre de novembre, le professeur Marshall H. Savill, du Musée Américain d'Histoire Naturelle, partira de New York à la tête d'une expédition d'exploration, qui doit visiter les ruines des villes préhistoriques, des temples et tombeaux de Maya, dans le Mexique. L'expédition durera six mois et explorera les ruines du voisinage de Monte Alvan et autres points de l'Etat d'Oaxaca.

Réclamation des États-Unis à Constantinople.

Pressé Associé. Lloyd Griscom, chargé d'affaires des États-Unis, a fait des représentations verbales à La Porte: il demande la mise en liberté d'un Arménien, qui, dit-on, est naturalisé citoyen américain et a été arrêté. Il est accusé d'appartenir au comité révolutionnaire arménien. Une enquête a été ordonnée; s'il est prouvé que le prisonnier est citoyen américain, il sera relâché.

LE MINISTRE WU

La Note Allemande.

Pressé Associé. Washington, 19 septembre.—M. Wu, ministre de Chine à Washington, s'est beaucoup intéressé aujourd'hui à la note de l'Allemagne aux puissances pour demander de concert la punition de ceux qui sont responsables des troubles, comme préliminaire des négociations de paix. A la légation on a trouvé M. Wu avec une copie de la note devant lui. Je puis à peine croire que cette démarche a été faite, a dit le ministre de Chine; elle est si malheureuse par son influence sur la question générale que j'espère beaucoup que l'Allemagne reviendra sur sa décision. Cette condition imposée à la Chine serait très dure. Cela serait équivalent au règlement d'un des sujets de négociations avant l'ouverture des négociations. Les plénipotentiaires chinois sont revêtus de pouvoirs complets pour traiter avec les puissances, de sorte qu'à l'ouverture des négociations, cette question et toutes les autres seront prises en considération et réglées par ceux qui ont l'autorité nécessaire. Mais traiter un sujet d'avance, le régler et faire de son exécution un préliminaire indispensable aux négociations est extrêmement dur. Mais, en outre, l'exécution d'une pareille condition, si elle était imposée, serait impossible, et elle aurait pour résultat une suspension complète des négociations. Supposez les rôles renversés, que les troubles se soient produits dans un des pays traitant maintenant avec la Chine. Un million de l'excitation la suspicion aurait pu se porter sur des personnages haut placés, même sur des membres de la famille royale de ce pays. Et quand arriverait l'heure du règlement ce pays prendrait-il en considération un seul moment la livraison de personnes vaguement suspectées? Ne demanderait-il pas que toutes les questions fussent soumises au tribunal chargé de faire un règlement final? Qui pourrait dire à qui cette condition s'appliquerait? Il y a eu des insinuations faites contre de très hauts personnages chinois, mais il serait très difficile, impossible même, de dire avant que les négociations aient pris la question en considération que ces personnages seront livrés. Qui fournirait les preuves? C'est un fait acquis, d'après no-

tre système judiciaire reconnu, que les personnes accusées ont le droit de se faire entendre, et que leurs déclarations doivent être prises en considération.

Tandis que d'après la proposition de l'Allemagne les accusés seraient d'abord livrés avant même que les plénipotentiaires aient eu l'occasion d'examiner les témoignages pouvant être apportés. Dans ces circonstances, j'espère que la note de l'Allemagne est moins positive que ne l'indiquent les rapports. Tout indiquait récemment que les difficultés rencontrées pour l'ouverture des négociations étaient surmontées et que les plénipotentiaires se réuniraient prochainement. Et pour cette raison je considère qu'il serait déplorable d'imposer une condition qui, étant impossible, arrêterait net les négociations. L'effet serait désastreux pour tous les intéressés, pour les puissances aussi bien que pour la Chine. En somme, ses efforts auraient une telle portée que je désire ardemment que l'Allemagne puisse trouver le moyen de revenir sur sa décision.

La Crise Chinoise A L'ETAT AIGU.

Les États-Unis dans un dilemme.

Pressé Associé. Washington, 19 septembre.—L'impression à Washington est que la note de l'Allemagne demandant la punition des fonctionnaires chinois responsables des outrages envers les étrangers, comme condition préalable à l'ouverture des négociations de paix, porte la crise chinoise à l'état aigu en ce qui concerne le gouvernement des États-Unis. Cette conclusion est basée sur la croyance dans les cercles officiels que le gouvernement chinois ne peut pas accepter la condition imposée par l'Allemagne, de sorte qu'il ne reste plus maintenant au gouvernement américain qu'à retirer immédiatement ses forces de Chine ou à se joindre à l'Allemagne et à l'Angleterre, peut-être à quelque autre puissance, dans une guerre prolongée avec la Chine.

Le baron Von Sternberg, chargé d'affaires d'Allemagne, qui est de retour à Washington, s'est présenté de bonne heure au département d'Etat, aujourd'hui, pour s'entretenir avec le sous-secrétaire Adee de la note allemande et donner des explications sur certains points. M. Wu, ministre de Chine, l'avait précédé, visiblement nerveux et inquiet. M. Adee a arrangé une entrevue entre le ministre et le docteur Hill, qui est remis de son indisposition et remplit de nouveau les fonctions de secrétaire d'Etat en l'absence de M. Hay.

VIN MARIANI

Le Tonique Renommé

Il augmente l'appétit, et son influence sur la voix qu'il fortifie, et dont il maintient le ton est remarquable. Pour cette dernière raison, joint à l'action tonifiante qu'il exerce sur tout le système, il est très employé par les ministres, avocats, professeurs, chanteurs et acteurs. Vendu chez tous les Pharmaciens. Refusez les substitutions.

Puis M. Adee s'est rendu à la Maison Blanche pour rendre compte au président McKinley de sa conversation avec les deux diplomates. Il a refusé de discuter publiquement aucune des phases des affaires chinoises. Dans quelques cercles on appelle l'attention sur le fait qu'au commencement de sa note du 3 juillet le secrétaire Hay a notifié le gouvernement chinois qu'il comptait sur la punition des personnes coupables de participation aux outrages. Mais cette demande n'a pas été faite comme condition devant précéder les négociations. L'idée que le gouvernement des États-Unis, s'il est obligé de prendre promptement une décision au sujet de la proposition allemande, entamera peut-être des négociations directes avec le gouvernement chinois, et, ayant réglé ses affaires, retirera ses troupes de Chine, en notifiant les puissances alliées des arrangements conclus, afin que ces arrangements restent en pleine vigueur et ne soient pas affectés par ceux qui pourraient subséquemment faire les autres puissances, fait des progrès.

Manifestation des Mandarins en faveur des Chrétiens.

Pressé Associé. New York, 19 septembre.—Une dépêche de Hong Kank au "Herald" dit: Les mandarins du district de Namon ont requis les natifs chrétiens d'envoyer un compte des pertes qu'ils ont faites, en vue d'indemnités qui leur seront payées. Ils demandent aussi le nom des bandits qui ont commis des outrages.

Les meneurs ont été décapités et leurs têtes exposées devant l'église de la mission de Telling. On a fait circuler dans Canton une prétendue proclamation qui prétend que les alliés ont été battus. Elle fait appel à l'impératrice douairière en faveur de la paix.

Un sang par donne une peau unie. Il n'y a pas de beauté sans cela. Le Cascares Candy Cathartic épure le sang et le garde ainsi en stimulant les foyers poreux et en éliminant les impuretés. Commencez dès aujourd'hui à vous débarrasser des boutons, des taches, points noirs et de tous blemes et sursur le visage. Cascares Candy Cathartic, 10 cts en 25 cts. Si le C. C. n'a pas votre pharmacien, vous commetrez votre argent.

Shakespeare Paraphrasé: "Priez votre maîtresse de sonner la cloche lorsque mon breuvage sera prêt." "Gagnez votre lit, le lit de fer que j'ai acheté chez TEBAUT." --MACBETH, Acte II, Scène I. W. G. TEBAUT, Le Magasin de Meubles le Meilleur Marché au Sud, Nos 217-223 rue Royale.